Ä2 Lehre(n) aus Corona ziehen

Antragsteller*in: Bundesvorstand Beschlussdatum: 20.05.2022

Änderungsantrag zu A4-NEU2

Von Zeile 16 bis 19:

zulässt.

Zwei Jahre Corona haben uns nicht nur gezeigt, dass Digitalisierung nicht nur erforderlich ist [Leerzeichen], sondern auch funktionieren kann. Sie hat uns außerdem aber auch schmerzlich gezeigt, wie wichtig persönlicher unmittelbarer Austausch sein kann, um ein

Von Zeile 41 bis 42:

Digitaler Austausch senkt für Studierende mit Behinderung, chronischer oder psychischer Erkrankung sowie neudivergente Studierenden neurodivergente Studierende

Begründung

redaktionelle Anpassung